



Vermehrte Pflanzung von Weinstöcken

Der gefertigte Bezirksrat der FPÖ Hietzing stellt in der Bezirksvertretung am 28. September 2022 folgenden

A n t r a g

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien werden ersucht, bei Entsiegelungen und Neupflanzungen im Bezirk vorzugsweise und nach Möglichkeit pilzresistente Weinstöcke zu setzen.

Begründung:

St. Veit hat eine bedeutende Weintradition und war viele Jahrhunderte (wahrscheinlich seit seinem Bestand) Weinbauort, und daher ist auch seine Geschichte über lange Zeiträume vom Weinbau begleitet. Die meisten mittelalterlichen Urkunden besitzrechtlichen Inhalts mit St.-Veit-Bezug erwähnen Weingärten. Dieser leider verloren gegangenen Bedeutung soll nun dadurch Rechnung getragen werden, dass man wieder vermehrt Weinstöcke pflanzt. Diese Pflanze gibt es pilzresistent, hat nicht nur eine große Tradition in Hietzing, sondern wurzelt mehrere Meter tief und ist daher auch gegen Trockenheit weitgehend widerstandsfähig.

BR Mag. Georg Heinrichsberger

